



BORIS PALMER

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Wahlkreis Tübingen, Fraktion GRÜNE

Boris Palmer MdL, Konrad-Adenauer-Str. 12, 70173 Stuttgart

70173 STUTTGART
Konrad-Adenauer-Str. 12
Telefon (0711) 20 63-691
Telefax (0711) 20 63-660
boris.palmer@gruene.de
www.boris-palmer.de

72072 TÜBINGEN
Aixer Straße 66
Telefon (0 70 71) 88 80 86

Tübingen, den 17. Oktober 2005

Guter Kompromiss

Boris Palmer begrüßt die Einigung im Tarifstreit an den Universitätskliniken

Der grüne Landtagsabgeordnete Boris Palmer begrüßte die Einigung im Tarifstreit an den Universitätskliniken des Landes: „Es ist gut, dass die Arbeitgeber ihre unzumutbaren Forderungen nach Gehaltskürzungen eingepackt haben. Genauso gut ist, dass Verdi einer maßvollen Verlängerung der Arbeitszeit zustimmt. Beide Seiten haben sich an der richtigen Stelle bewegt.“

Die Landesregierung müsse sich aber fragen, wozu der Ausstieg aus der Tarifgemeinschaft der Länder gut gewesen sei: „Die Landesregierung hat behauptet, ohne die Verhandlungsführerschaft des Bundes könne sie für die Arbeitgeberseite bessere Ergebnisse erzielen. Das ist nicht der Fall: In den Verhandlungen mit dem Bund über den Tarifvertrag hat Verdi eine durchschnittliche Arbeitszeit von 39 Stunden pro Woche akzeptiert, und zwar für alle.“

Bei den Beschäftigten warb Palmer erneut um Verständnis für eine maßvolle Verlängerung der Arbeitszeiten: „Wenn wir das Einkommensniveau halten wollen, dann müssen wir langsam auf die 40-Stunden-Woche zugehen. Differenzierung ist dabei richtig. Junge Eltern können weniger arbeiten als Singles, Verwaltungsbeschäftigte mehr als OP-Schwestern. Wenn die Gewerkschaften die Frage der Arbeitszeit mit einer Beschäftigungsgarantie verkoppeln, wären langfristig alle auf der Gewinnerseite.“